



Asisten ‘corcholatas’, pero no hacen ruido

ANTONIO BARANDA

Las “corcholatas” de Morena asistieron al AMLOfest en el Zócalo capitalino, pero no hicieron mucho ruido.

“No escuché porras, nos portamos muy bien todos ¿No?”, resumió al término del evento el ex Canciller Marcelo Ebrard.

Durante la semana, el Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a las “corcholatas” asistir, pero controlar a sus huéspedes para que el acto no se convirtiera en una guerra de porras.

Los simpatizantes de Morena atendieron el llamado, y se autolimitaron. No hubo gritos a favor o en contra de los seis aspirantes presidenciales. Únicamente, en las primeras filas del lado de Catedral había una lona con el rostro del petista Gerardo Fernández Noroña y el lema “Noroña es pueblo”.

No obstante, los seis aspirantes aprovecharon el mitin para placearse por las calles del Centro Histórico, tomarse fotografías con simpatizantes, presumir su asistencia en redes sociales.

Ebrard, por ejemplo, subió dos fotografías a Twitter: una rodeado de asistentes al evento y otra en la zona VIP, al lado del presidente de Morena, Mario Delgado.

Adán Augusto López Hernández, el ex Secretario de Gobernación, llegó a la Plaza de la Constitución caminando por la Calle Francisco I. Madero.

A las 16:46 horas, la ex Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, entró a la zona de invitados especiales abriéndose paso entre la gente, frente a la Puerta Mariana.

Por la misma zona ingresó el ex Gobernador de Chiapas, el pevemista Manuel Velasco, a quien se le vio platicar con el diputado federal, Miguel Torruco Garza.

López Obrador no mencionó a las “corcholatas” –las cuales tampoco fueron presentadas al inicio del evento–, ni habló del 2024.

No obstante, los aspirantes fueron ubicados en la misma zona frente al escenario, y al finalizar el evento compartieron en sus redes una fotografía juntos, donde hicieron un llamado a la unidad.